

### **Wörtliche Rede kann manchmal witzig sein.**

„Was isst du da?“ fragt der Lehrer.

„Kaugummi!“

„Nimm ihn sofort aus dem Mund und wirf ihn weg!“

„Darf ich nicht, Herr Hasso.“

„Warum nicht?“

„Den hat mir der Benni geliehen!“

\*

„Herr Ober, ist die Rinderzunge denn frisch?“, fragt der Gast.

„Aber sicher, mein Herr. Mit der können Sie sich sogar noch unterhalten.“

\*

Jupp und Franzl aus Bayern müssen nachsitzen. „Zur Strafe schreibt jeder von euch hundertmal seinen Vor- und Nachnamen!“, verlangt der Lehrer. „Und wer damit fertig ist, kann heimgehen!“

„Das ist total ungerecht!“, stammelt der Franzl. „Ich heiße Franz Xaver Oberholzklaurosinentaler, und der nennt sich nur Jupp Waldi.“

\*

Eine schwerhörige Oma sitzt an einem schönen Sommertag auf einer Bank im Park. Die Bank ist frisch gestrichen. Ein Mann kommt vorbei und sagt: »Vorsicht! Die Bank ist frisch gestrichen!« — »Wie?« fragt die Oma lächelnd. »Pink«, sagt der Mann und geht weiter.

\*

Der uralte Jäger geht nach beendeter Pirsch ins Wirtshaus und trifft dort den Dorfdoktor. »Wissen Sie schon, was ich heute erlegt habe?« ruft er dem zu. »Genau, gut getroffen!«, erwidert der Arzt. »Der war schon bei mir in Behandlung.«

\*

Zur Zeit der Kreuzzüge findet ein Löwe einen Ritter, der in seiner Rüstung unter einer Palme eingeschlafen ist. »Verdammt«, knurrt der Löwe, »schon wieder Konserven!«

\*

„Ich habe einen Holzsplitter im Finger!“ „Warum musst du dir auch andauernd den Kopf kratzen!“